
第１４７４例会 ２０１５年１２月２４日(木)(晴）

司 会 前 肇副幹事

点 鐘 米山君夫会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(山谷洋子さん)

唱 和 ｢四つのテスト｣(原 郁夫君)

祝誕生記念日 ＜奥様＞諸星(道)君(１／２) 鈴木君(１／

４)

祝創業記念日 木村さん(１／１) 小澤君(１／１)

○ ガバナー事務所より

１、青少年交換派遣学生オリエンテーション開催につ

いて

日時 １／９(土) １５：００～１７：００

オリエンテーション

場所 第一相澤ビル６Ｆ 会議室

返信先 ガバナー事務所

返事は１２／２２(火)までにガバナー事務所まで

２、国際ロータリー第２７８０地区２０１８～１９年

度ガバナーノミニー確定宣言

茅ヶ崎湘南ロータリークラブ 脇 洋一郎会員をガバ

ナーノミニーとして指名されました。

３、会員増強に関するアンケートのお願い

４、ガバナー事務所年末年始休業のお知らせ

１２／２６(土)～１／４(月)

○ 今年最後の例会になりましたが、変則で年次総会を本

日開催いたします。私としては半年間、何とかやり遂

げられました。事業として、会員の親睦旅行、中学生

英語スピーチコンテストに参加、移動例会で東島会員

の宝蓮寺訪問、文化財の保護維持を一つのお寺で行う

のは大変なことだと思いました。その他にＭＯＡ絵画

美術展、秦野市名水５０周年への支援、市民の日の秦

野３クラブ合同での麻薬撲滅キャンペーン、秦野市少

年野球連盟への支援でトスボール大会、卒業大会へ参

加、そして１２／１７、家族親睦クリスマス会、最小

の経費で最大のイベントが出来たと思います。親睦活

動委員会の皆様には大変なご協力を頂き、ありがとう

ございます。思い返しますと上半期は表彰事項の活動

が多く、幹事、各委員長にご協力頂き出席して参りま

した。残念なことですが、２名の退会者が出てしまい、

もう一名の退会も決まってしまいました。

ロータリークラブは青少年の育成に力を入れています。

青少年に関する事業は安定した、継続した事業として

今後も行っていくのが良いと思っています。

全体の活動は第７グループでは一番多く活動している

と、会長・幹事会に出席して感じています。

例会前に指名委員会が開催され、次年度の役員・理事
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が指名されました。会長エレクトには次年度に向けて

自分の年度に何を行うか、プランを考える一年だと思

います。私の時は変則で途中からの会長エレクトでし

たので、次年度以降はきとんとした体制で行って頂き

たいと思います。後半は外に向けた活動を行っていき

たいと考えています。残り半分、ご協力宜しくお願い

致します。

[週報受理]

○ 秦野青年会議所より 新年賀詞交歓会のご案内

日時 １／１４(木) １８：３０から受付

１９：００から式典開会

会場 式典会場 秦野商工会議所４Ｆ 大会議室

懇親会 １Ｆ多目的ホール

会費 ５、０００円

○ フィリピン・アフリカを助ける会より フィリピン・

アフリカを助ける会だよりが届きました。

○ Ｈ２７年度「中学生英語スピーチコンテスト」第三回

実行委員会の開催について

日時 １／１８(月) １８：３０

場所 秦野市役所西庁舎３Ｆ会議室

○ 秦野市観光協会より 映画「じんじん」協賛お礼状が

届きました。

[本日の配布物] 「ガバナー月信」「ロータリーの友」

○ 先週のクリスマス会、盛大に出来ました事、御礼申し

上げます。親睦活動委員の皆様、ありがとうございま

した。

○ 米山君夫君 ｢いよいよ今年最後の例会になりました。

この半期、ご協力頂きありがとうございます。会員の

皆様には、良い年をお迎え下さい。来年元気な姿で会

いましょう。スマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢今年最後の例会となりました。皆さん、

前期例会、色々とお世話になりました。来月からの後

期例会も宜しくお願い致します。良いお年を！！スマ

イル！！｣

○ 瀬戸 誠君 ｢年末に海外に行きます。一年で一回限り

の家族孝行です｣

○ 原 郁夫君 ｢副会長になりました。宜しくお願いしま

す｣

○ 前 肇君 ｢スマイルすます｣

○ 山口光弘君 ｢家族親睦のクリスマス会に参加いたし

ました。賞品、一等が当たりました。ありがとうござ

います｣

○ 小澤 賢君 ｢大変ご無沙汰し申し訳ございません。創

業記念日と誕生日、ありがとうございます。来年から

頑張ります｣

○ 木村眞澄さん ｢創業記念日ありがとうございます｣

○ 諸星道治君 ｢妻の誕生祝いありがとうございます｣

○ 中西 聡君 ｢誕生祝いありがとうございます｣

○ 鈴木和夫君 ｢家内の誕生祝いありがとうございます｣

○ 諸星常平君 ｢来年も宜しくお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢本年も終わります。皆さんにとって

来年が良い年でありますように｣

○ 桐山晃忠君 ｢メリークリスマス！！スマイルします｣

○ 諸星利男君 ｢今年も誠にお世話になりました｣

○ 山谷洋子さん ｢今年もお世話になりました。来年も宜

しくお願い致します｣

○ 吉田久美子さん ｢今日はとても良いお天気なので素

敵な“クリスマスイブ”の夜空になりそうですね。来

年も宜しくお願い致します｣

合計64,000円

○ 山口光弘青少年交換学生カウンセラー

今井亜子さんへのメッセージ、多数の方より頂き、あり

がとうございました。神奈川総合高校、中村先生にも送

りました。

○ 親睦活動委員会 三浦純一委員長

｢家族親睦クリスマス会｣ 会計報告

収入 例会費 親睦活動費 祝儀 他

計687,020円

支出 看板 参加者賞品 飲食 御礼 他

計687,020円

○ プログラム委員会 淵脇美代子委員長

｢１月の例会予定｣について

１／７(木) 年頭挨拶 米山会長

１／１４(木) 卓話 小澤君

１／２１(木) 秦野３クラブ合同例会

(当クラブがホスト)

１／２８(木) 半期決算報告 前会計

スマイル報告

幹事報告

委員会報告



＝＝年次総会＝＝

司会 梅原正美幹事

議長 米山君夫会長

１、開会宣言 米山君夫議長

２、資格審査報告 梅原正美幹事

定足数４０会員総数の１／２ ３１名出席 総会成立

３、指名委員会報告 米山君夫指名委員長

１２／２４(木)、指名委員会を開催、その結果

Ａ役員

① 会長 瀬戸 誠君

② 会長エレクト 原 郁夫君

③ 副会長 諸星道治君

④ 幹事 前 肇君

⑤ 直前会長 米山君夫君

⑥ 会計(副幹事) 柳川清紀君

Ｂ幹事

① 職業奉仕担当 諸星常平君

② 社会奉仕担当 小澤 賢君

③ 国際奉仕担当 中西 聡君

④ 青少年奉仕担当 山谷洋子さん

⑤ 親睦活動担当 北村俊和君

※拍手多数で承認されました。

４、会場監督選任

次年度理事会にて、会場監督を“兒玉秀夫君”に決まり

ました。

５、新役員挨拶

瀬戸 誠次年度会長

「理事に私より若い方に多くお願い致しました。宜しく

お願い致します」


